

*“Pacientemente esperé a Jehová,
Y se inclinó a mí, y oyó mi clamor”.*

Salmos 40:1 (RVR1960)

Kenia: El Director Nacional Charles Omina, comparte que están plantando dos nuevas iglesias el próximo mes de junio en Sikinga y Kimwanga. Por favor oren por estas nuevas iglesias plantadas. También compartió que uno de los miembros de la Iglesia de la Biblia Abierta en Ndengelwa perdió a su esposo. Por favor oren por ella y su familia.

Tijuana, México: Los misioneros Travis y Heather Hunsaker compartieron: “¡En Puente de Amistad ya hemos liderado cuatro equipos misioneros este año! Village Christian School de Sun Valley, California, vino y construyó una casa para una familia necesitada. Creekside Christian School, dirigida por la pastora Christie Hendrickson, trajo a sus estudiantes de octavo grado para una experiencia ministerial práctica en otra cultura. Spirit Midwest de Granger, Iowa trajo un equipo y dirigió una conferencia de tres días para pastores locales. 42 Ministerios del Norte de Iowa de Falls, Iowa, están concluyendo su viaje hoy. Han estado reparando techos en dos casas construidas anteriormente y ministrando en los centros de rehabilitación aquí en Tijuana. ¡Es una bendición ver cómo el Señor obra a través de todos y cada uno de los equipos con sus fortalezas y dones!”

El Director Ejecutivo, Vince McCarty, esta visitando la base de Puente de Amistad esta semana donde esta llevando a cabo una planificación estratégica con el personal de Puente. Ore por la guía y dirección del Señor.

Paraguay: El director nacional, Julián Paredes, y la iglesia tendrán una reunión de pastores el sábado 1 de marzo. Será un tiempo de ayuno y oración. Por favor oren por todos los pastores que se unen a este maravilloso evento. Que Dios guíe este tiempo de compañerismo y adoración, y refresque y fortalezca su espíritu en Él.

Cuba: El director de Misión Esperanza, David Bethany, viajará a Cuba esta semana para trabajar junto con el director nacional nacional, David Moreno, en todos los preparativos para la Conferencia de Pastores de Biblia Abierta en mayo, que albergará a más de 400 pastores y líderes. Por favor continúe orando por los pastores y el pueblo de Cuba.

Aviso: No habrá Oración y Alabanza la próxima semana.

¡MULTIPLICAR FRANCIA!



Respondiendo
al Llamado de
la Trompeta a
Compartir el
Evangelio

Ofrenda Cosecha Global 2024-2025:

¿Te unirías al equipo de **Multiplifica Francia** dando una ofrenda que ayudará a nuestros pastores alcanzar a sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que nuestro liderazgo Biblia Abierta en Francia pueda plantar más iglesias y llevar el Evangelio de Cristo.

Las donaciones se pueden hacer en línea visitando openbible.org/MultiplyFrance o enviando un cheque, pagadero a nombre de Open Bible Churches y escribiendo “Multiplicar Francia” en la línea de nota, a nuestra dirección a continuación.

Por favor comparte con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.